



El proyecto ejecutado requirió una inversión de mil 629 millones de pesos.



Iniciativa fue aplaudida, especialmente por los vecinos del sector Los Quillayes.

OBRA MANDATADA POR EL GOBIERNO REGIONAL

Comunidad de Los Quillayes y autoridades inauguraron pavimento hasta el Camino Real

Antiguo anhelo de la comunidad.

Corresponde a un proyecto que aborda cuestiones diarias, como el barro en invierno, el polvo en verano, el paso de los niños a la escuela, entre otras, destacó el alcalde Osvaldo Jorquera.

SAGRADA FAMILIA. Con una inversión de casi mil 630 millones de pesos se desarrollaron, entre el 2023 y este año, las obras de pavimentación en la zona de acceso al sector de Los Quillayes, localidad hasta donde se trasladaron las principales autoridades de la zona para junto a la comunidad inaugurar el proyecto culminado y puesto al servicio de los vecinos.

La iniciativa mandatada por el Gobierno Regional del Maule a la Dirección de Vialidad del Ministerio de Obras Públicas (MOP) corresponde a un proyecto muy sentido por la comunidad que viene a dar solución no solo a materias viales de acceso al sector, "sino también a cuestiones diarias, como el barro en invierno, el polvo en verano, el paso de los niños a la escuela", explicó el alcalde de Sagrada Familia, Osvaldo Jorquera.

Esta pavimentación se ejecutó en aproximadamente 10 kiló-



Autoridades junto a la comunidad inauguraron pavimento de acceso a sector Los Quillayes.

metros, de las rutas J-750 y J-760, es decir sector Los

Quillayes hasta Camino Real.

NUEVOS PROYECTOS

En la actividad de inauguración también participaron el secretario regional ministerial (seremi) de Obras Públicas, Jorge Abarza, vecinos, dirigentes sociales y representantes de los sectores productivos y de la escuela básica del lugar, junto a la gobernadora regional, Cristina Bravo, quien destacó este proyecto iniciado en abril del 2023 y el desarrollo de obras viales en distintos sectores de esta comuna.

Asimismo, mencionó como buena noticia, el reciente llamado a licitación para el proyecto en torno al puente Trinidad, iniciativa que per-

mitirá reemplazar un antiguo viaducto de madera por uno más definitivo, también muy anhelado por los vecinos y por el municipio local, añadiendo es muy probable que este pueda ver obras en la última parte de este año o en el inicio del próximo, dijo la gobernadora.

MEJORES CONDICIONES

En tanto, el seremi del MOP valoró el aporte del Gobierno Regional en las cuatro provincias del Maule y señaló que este tipo de obras le dan mayor dignidad a las personas del mundo rural, al disponer de mejores condiciones para ir al trabajo o a la escuela. "Eso es justicia territorial para las fa-

milias de nuestra Región del Maule", sostuvo la autoridad. El presidente de la Junta de Vecinos de Los Quillayes, Juan Calquín Morales, por su parte, dijo que "esto ha permitido que la gente retome el uso de las bicicletas, fomente el deporte y facilite las condiciones para el trabajo en la zona". Cecilia Tapia, directora de la escuela que lleva el nombre de Eugenio Tapia Valdés, agregó que "para nosotros es muy importante los avances que tiene el sector porque aporta directamente al aprendizaje y desarrollo de nuestros estudiantes ya que nos permite hacer caminatas y cicletadas en beneficio de los niños y sus familias".



La obra mejorará la calidad de vida de los habitantes del sector, señalaron los participantes.